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Rodrigo Pérez asume tesorería de Rodrigo Pérez asume tesorería de 
Puerto Vallarta bajo el liderazgo de Puerto Vallarta bajo el liderazgo de 

Luis MunguíaLuis Munguía
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El nuevo teso-
rero de Puerto 
Vallarta, Rodri-
go Pérez, to-
mó posesión 
de su cargo en 
una ceremo-
nia que mar-
có el inicio de 
su gestión ba-
jo el liderazgo 
del presidente 

municipal Luis 
Munguía. En su 
discurso inau-
gural, Pérez en-
fatizó su com-
promiso con la 
transparencia y 
la rendición de 
cuentas, ase-
gurando que 
su administra-
ción priorizará 

el uso eficien-
te de los recur-
sos públicos.

Durante su in-
tervención, el 
tesorero desta-
có la importan-
cia de fortale-
cer la confianza 
de los ciudada-
nos en la ges-

tión municipal. 
"La tesorería 
no solo se tra-
ta de adminis-
trar recursos, 
sino de hacer-
lo de manera 
que beneficie 
a cada vallar-
tense", afirmó.

La llegada 
de Claudia 
Sheinbaum: 
Un paso hacia 
la igualdad y la 
unidad en México

La toma de pro-
testa de Claudia 
Sheinbaum como la 
primera presidenta 
de México es un hi-
to histórico que no 
solo marca un cam-
bio en la cúspide 
del poder político, 
sino que también 
representa la cul-
minación de déca-
das de lucha por la 
igualdad de género. 
Su declaración “No 
llego sola, llegamos 
todas” resuena pro-
fundamente en un 
país donde la voz 
de las mujeres ha 
sido históricamente 
silenciada y donde 
sus logros han sido 
desestimados.

Sheinbaum no so-
lo se erige como un 
símbolo de progre-
so para las mujeres, 
sino que también 
invita a la unidad en 
un contexto donde 
la polarización es la 
norma. Su liderazgo 
inclusivo es un claro 
llamado a la acción, 
no solo para las mu-
jeres, sino para to-
dos los mexicanos. 
La unidad es esen-
cial para enfrentar 
los retos que el país 
atraviesa, desde la 
pobreza hasta la vio-
lencia de género. En 
este sentido, su dis-
curso no es solo un 
guiño a sus bases, 
sino un recordatorio 
de que la transfor-
mación social es un 
esfuerzo colectivo.

La llegada de Clau-
dia al poder debe 
ser vista como una 
opor tunidad pa-
ra avanzar en polí-
ticas públicas que 
promuevan la equi-
dad y el desarrollo 
social. Su gestión 
tiene el potencial de 
ser un modelo a se-
guir, donde la parti-
cipación ciudadana, 
y especialmente la 
de las mujeres, sea 
fundamental para 
construir un México 
más justo. En un mo-
mento en que el país 
necesita cohesión, 
el llamado de Shein-
baum a trabajar jun-
tas y juntos debe ser 
el principio de un 
nuevo capítulo en la 
historia de México.



Pérez se com-
prometió a im-
plementar un 
plan de moder-
nización que in-
cluirá la digita-
lización de pro-
cesos financie-
ros, facilitando 
así el acceso a 
la información 
y promoviendo 
la par ticipa-
ción ciudadana 
en la supervi-
sión del mane-

jo financiero.

Por su parte, 
Luis Munguía 
e x p r e s ó  s u 
apoyo y con-
f ianza en el 
nuevo tesore-
ro, destacando 
su experiencia 
y  capacidad 
para afrontar 
los retos eco-
nómicos que 
enfrenta la ciu-
dad. "Estamos 

en un momen-
to crucial para 
Puerto Vallar-
ta, y con Ro-
drigo en la te-
sorería, estoy 
seguro de que 
podremos op-
timizar nues-
tros recursos y 
mejorar la cali-
dad de vida de 
nuestros ciu-
dadanos", de-
claró Munguía.

Con esta nueva 
incorporación, 
la administra-
ción de Mun-
guía busca dar 
un impulso a la 
economía lo-
cal, fomentan-
do proyectos 
que generen 
empleo y de-
sarrollo soste-
nible. La asun-
ción de Rodrigo 
Pérez como te-
sorero es vista 

como un paso 
decisivo ha -
cia la consoli-
dación de un 
gobierno más 
eficiente y cer-
cano a la gen-
te, dispuesto a 
trabajar de la 
mano con la co-
munidad para 
lograr un futuro 
próspero para 
Puerto Vallarta.
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"Estamos en un momento crucial para Puerto Vallarta, y con Rodrigo en "Estamos en un momento crucial para Puerto Vallarta, y con Rodrigo en 
la tesorería, estoy seguro de que podremos optimizar nuestros recursos y la tesorería, estoy seguro de que podremos optimizar nuestros recursos y 

mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos"mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos"



Una alcantarilla 
abierta en ple-
na avenida Los 
Tules, en la ex-
clusiva colonia 
Fluvial Vallarta, 
representa un 
serio peligro 
para los cientos 
de automovilis-
tas que transi-
tan diariamente 
por la zona. La 
falta de tapa es 
difícil de detec-
tar hasta que el 
conductor es-
tá muy cerca, 
especialmente 

al salir de una 
curva. Ubica-
da entre las ca-
lles Río Bravo y 
Río Congo, es-
ta abertura en 
el centro de la 
vialidad incre-
menta el riesgo 
de accidentes.

A pesar de la 
proximidad de 
un módulo de 
la Comisaría 
de Seguridad 
Ciudadana a 
menos de 200 
metros, la si-

tuación no ha 
sido atendida 
adecuadamen-
te. Aunque se 
han colocado 
ramas como 
señalización 
improvisada, 

esta medida 
es insuficien-
te para garan-
tizar la segu-
ridad de los 
conductores. 
Los automovi-
listas corren el 

riesgo de su-
frir daños en 
sus vehículos 
o provocar un 
accidente al in-
tentar esquivar 
la alcantarilla.

Se espera que el comité de mantenimiento del fraccionamiento tome Se espera que el comité de mantenimiento del fraccionamiento tome 
medidas inmediatas para resolver esta situación antes de que ocurra un medidas inmediatas para resolver esta situación antes de que ocurra un 

accidente grave.accidente grave.

Grave Riesgo en la Avenida Los Tules por 
Alcantarilla Abierta en Fluvial Vallarta

REGIÓN
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La avenida Poe-
tas, una de las 
más transita-
das del norte de 
Puerto Vallarta, 
se encuentra en 

proceso de in-
tervención por 
parte de Obras 
Públicas Mu-
nicipales. Re-
cientemente, se 

rompió el con-
creto de todos 
sus carriles, lo 
que ha causa-
do sorpresa y 
molestias entre 

automovilistas, 
especialmente 
durante horas 
pico. Esta obra 
se realiza en las 
inmediaciones 
de la Laguna 
de Tomasa, una 
zona que sufre 
inundaciones 
cada tempora-
da de lluvias.

Jaime Gabriel 
Pérez Meza, di-
rector de Obras 
Públ icas  del 
Ayuntamiento 
saliente, infor-

mó que se tra-
ta de un paso 
pluvial destina-
do a desaguar 
el agua que se 
acumula en la 
colonia Los La-
gos. La inver-
sión asciende a 
990 mil pesos, 
y se estima que 
los trabajos con-
cluirán en apro-
ximadamente 
25 días, aunque 
el nuevo gobier-
no deberá fi -
nalizar la obra.

Cristian Medina González, vecino de la zona, aplaudió la iniciativa, seña-Cristian Medina González, vecino de la zona, aplaudió la iniciativa, seña-
lando que la vialidad fue mal planeada desde su creación, causando proble-lando que la vialidad fue mal planeada desde su creación, causando proble-

mas de inundación en su colonia.mas de inundación en su colonia.

Intervención en la Avenida Poetas para 
Mejorar Drenaje en Puerto Vallarta

Luis 



Luis  Ernesto 
Munguía Gon-
zález tomó po-
sesión como 
presidente mu-
nicipal de Puer-
to Vallarta en 
una ceremonia 
solemne cele-
brada a las 8:42 
de este lunes. 
Durante su dis-
curso, destacó 
que hoy se es-
cribe una nueva 
historia para la 
ciudad, descri-
biéndola como 
una "tierra ben-
dita rodeada de 
montañas y fren-
te al mar", con 
su mayor for-
taleza: su gen-
te trabajadora.

El nuevo alcalde 
saludó a autori-
dades militares, 
civiles, y líderes 
sociales, ecle-
siásticos y em-
presariales, y ju-
ró ante su madre 
y la población 
trabajar por el 
renacer de Puer-
to Vallarta, com-
prometiéndose 
a devolverle su 

brillo. También 
rindió homena-
je a su amigo, el 
ex regidor Fran-
cisco Sánchez 
Gaeta, quien fue 
asesinado mien-
tras era candi-
dato a síndico.
Munguía tomó 
ju rame n to  a 
los nuevos edi-
les, la mayoría 
del Partido Ver-
de, incluyendo 
a Marcia Ra-
quel Bañuelos 
y Karla Alejan-
dra Rodríguez, 
e n t re  o t ros .
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El cabildo saliente, presidido por el alcalde interino Francisco José Martínez El cabildo saliente, presidido por el alcalde interino Francisco José Martínez 
Gil, estuvo completo, mientras que el presidente con licencia, Luis Michel, estu-Gil, estuvo completo, mientras que el presidente con licencia, Luis Michel, estu-

vo presente, aunque no fue mencionado.vo presente, aunque no fue mencionado.

Luis Ernesto Munguía González Asume la 
Presidencia Municipal de Puerto Vallarta

Luis 
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Luis Munguía 
González ha 
c o m e n z a d o 
su gestión co-
mo presidente 
municipal de 
Puerto Vallarta 
con un enfoque 
decidido en re-
solver proble-
mas inmedia-
tos, particular-
mente el de la 
recolección de 
basura. En su 
discurso tras 
rendir protes-
ta, anunció que 
empresarios 
locales le han 
proporcionado 
en préstamo 
ocho camiones 
recolectores, 
visibles en la 
explanada del 
Centro Interna-
cional de Con-
venciones, ro-
tulados con el 
lema de su ad-
ministración: 
“Nuestro Puer-
to Renace”. Es-
te préstamo, 
aunque indefi-

nido, se espera 
que dure tres 
meses, hasta 
que se norma-
lice el servicio 
con el nuevo 
p r e s u p u e s -
to en enero.

Munguía des-
tacó que su 
proyecto  de 
gobierno tiene 
una visión a lar-
go plazo, enfo-
cándose en el 
desarrollo sos-
tenible y la jus-
ticia social. Se-
ñaló que el 92% 
de la población 
no vive en la zo-
na turística, lo 
que indica una 
deuda social 
con la mayoría 
de los vallar-
tenses. Tam-
bién anunció la 
incorporación 
de una clínica 
móvil para me-
jorar la aten-
ción médica en 
la comunidad.

Luis Munguía Inicia Su Gobierno en Puerto 
Vallarta con Propuestas Concretas
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El partido Mo-
vimiento Ciuda-
dano, segunda 
fuerza política 
en Puerto Va-
llarta, enfrenta 
dificultades en 
su representa-
ción en el nuevo 
Ayuntamiento. 
De los tres regi-
dores electos, 
solo dos asis-
tieron a la toma 
de protesta, y 
se rumorea que 

uno de ellos po-
dría cambiarse 
al  grupo del 
g o b e r n a n t e 
Par tido Ver-
de Ecologista.

El candidato a 
alcalde por MC, 
Ramón “El Mo-
chilas” Guerre-
ro Martínez, ob-
tuvo 33,789 vo-
tos en las elec-
ciones, supe-
rando a Chuyita 

López de More-
na, pero quedó 
detrás de Luis 
Munguía del 
Verde, quien 
logró 50,183 
votos. Esta si-
tuación le otor-
gó a MC tres 
regidurías en el 
cabildo de 16.

Micaela Váz-
quez Díaz, in-
tegrante del 
denominado 

Grupo Vallar-
ta, expresó su 
descontento 
por la ausencia 
de Guerrero, 
señalando que 
no había tenido 
comunicación 
con él y que su 
falta generaba 
incertidumbre. 
Felipe Aréchiga 
Gómez, dirigen-
te del sindica-
to de taxistas, 
también mos-

tró sorpresa y 
preocupación 
por la falta de 
coordinación 
con el ausente 
regidor, enfati-
zando la nece-
sidad de su in-
tegración al tra-
bajo del Ayunta-
miento. Ambos 
líderes esperan 
aclarar la si-
tuación en los 
próximos días.

Movimiento Ciudadano Enfrenta Desafíos 
en el Nuevo Ayuntamiento de Puerto 

Vallarta



En un emotivo 
mensaje, el go-
bernador de Ja-
lisco, Enrique 
Alfaro, recono-
ció el lideraz-
go de Verónica 
Delgadillo tras 
su reciente vic-
toria electoral 
en Guadalajara. 
Alfaro destacó 
que, a pesar de 
pronósticos pe-
simistas sobre 
las elecciones 
de 2024, la for-
taleza de Delga-

dillo, una “mujer 
libre e inteligen-
te”, ha transfor-
mado el esce-
nario político.

El gobernador 
enfatizó la im-
portancia de 
gobernar con 
cercanía a la 
gente, subra-
yando que el 
futuro de Jalis-
co y México se 
construye des-
de Guadalaja-
ra. “Gobernar 

implica raspar-
se y decidir”, 
afirmó, instan-
do a Delgadillo 
y a su equipo a 
defender la ciu-
dad y el fede-

ralismo mexi-
cano con res-
ponsabilidad.
Alfaro también 
agradeció  a 
los regidores 
salientes por 

su labor y ex-
presó su com-
promiso de se-
guir apoyando 
a Guadalajara.

Alfaro celebra liderazgo de Verónica 
Delgadillo en Guadalajara

GOBIERNO
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El gobernador 
de Jalisco, En-
rique Alfaro, 
anunció que las 
intensas lluvias 
han provocado 
el colapso de 
las obras de 
drenaje en la 
carretera esta-
tal que conec-
ta Tecalitlán 
con Jilotlán de 
los Dolores, es-
pecíficamente 
entre los kiló-
metros 38 y 44. 

Este incidente 
ha generado 
daños signifi-
cativos en la 
superficie de 
rodamiento.

Alfaro informó 
que Protección 
Civil Jalisco y 
la Secretaría de 
Infraestructura 
y Obra Pública 
(SIOP) ya están 
en la zona aten-
diendo la situa-
ción. Se están 

realizando tra-
bajos urgentes 
para sustituir la 

tubería dañada 
y,  posterior-
mente, reparar 

la carpeta asfál-
tica afectada.

El gobernador se comprometió a mantener informada a la pobla-El gobernador se comprometió a mantener informada a la pobla-
ción sobre el avance de las labores de recuperación en la carretera.ción sobre el avance de las labores de recuperación en la carretera.

Colapsan obras de drenaje en carretera 
de Jalisco tras fuertes lluvias





Se llevó a ca-
bo la toma de 
protesta del 
nuevo alcalde 
de Tlajomulco, 
Gerardo Quiri-
no Velázquez 
Chávez, quien 
encabezará el 
gobierno mu-
nicipal duran-
te el periodo 
2024-2027. En 
la ceremonia, 
el alcalde sa-
liente, Salva-
dor Zamora, hi-
zo entrega del 
mando, resal-
tando el legado 
de seis años de 
buenos gobier-

nos que han 
transformado 
la localidad.

El evento contó 
con la presen-
cia del gober-
nador Enrique 
Alfaro Ramírez 
y del goberna-
dor electo Pa-
blo Lemus Na-
varro, quienes 
reafirmaron su 
compromiso 
de continuar 
construyendo 
un Tlajomul-
co más fuer-
te, cercano y 
competitivo. 

MUNICIPIOS

Gerardo Quirino Velázquez Chávez asume 
la alcaldía de Tlajomulco

“¡Estamos #PuestosPaChambear por el futuro de Tlajo!”, declaró Veláz-“¡Estamos #PuestosPaChambear por el futuro de Tlajo!”, declaró Veláz-
quez, marcando el inicio de su administración con el objetivo de seguir mejo-quez, marcando el inicio de su administración con el objetivo de seguir mejo-

rando la calidad de vida en el municipio.rando la calidad de vida en el municipio.



Siempre es un 
honor partici-
par en eventos 
que celebran lo 
mejor de nues-
tra cultura, co-
mo los Premios 
Aura, el más 
importante re-
conocimiento 
a las series de 
habla hispana 
en streaming. 
La presencia 
de destacados 
actores y co-
mediantes de 
México no so-
lo es un testi-
monio del ta-
lento que abun-
da en nuestro 
país, sino tam-
bién una opor-
tunidad para 
reflexionar so-
bre el papel que 
juega la indus-
tria del entrete-
nimiento en la 
construcción 
de nuestra iden-
tidad nacional.

La televisión y 
el cine son más 
que simples for-
mas de entrete-

nimiento; son 
poderosos ve-
hículos que na-
rran nuestras 
historias, com-
parten nuestras 
luchas y cele-
bran nuestros 
triunfos. En esta 
ocasión, la rea-
lización de una 
serie que narra 
mi vida no solo 
busca compar-
tir mi trayecto-
ria, sino tam-
bién enviar un 
mensaje claro: 

la perseveran-
cia y el esfuerzo 
son los cimien-
tos del éxito. He 
tenido el privile-
gio de ser el pa-
dre de un gran 
talento como 
Checo Pérez, y 
su historia es 
un recordatorio 
de que, con de-
dicación y tra-
bajo duro, los 
sueños se pue-
den alcanzar.

Es crucial apo-

yar iniciativas 
que promuevan 
el talento mexi-
cano y la diver-
sidad de nues-
tras narrativas. 
La industria del 
entretenimien-
to debe ser un 
espacio inclu-
sivo donde se 
escuchen todas 
las voces, refle-
jando la riqueza 
de nuestra cul-
tura. Al cele-
brar el talento 
en eventos co-

mo los Premios 
Aura, estamos 
contr ibuyen -
do a fortalecer 
nuestra iden-
tidad y fomen-
tar un sentido 
de unidad entre 
todos los mexi-
canos. La cultu-
ra es, sin duda, 
uno de nuestros 
mayores teso-
ros, y es res-
ponsabilidad de 
cada uno de no-
sotros cuidarla 
y promoverla.

La Cultura como 
Pilar de Nuestra 
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El gobierno de 
Zapopan cele-
bró la toma de 
protesta del 
alcalde Juan 
José Frangie, 
quien lidera-
rá la adminis-
tración 2024-
2027. El evento, 
que tuvo lugar 
en el Parque 
de las Niñas y 
los Niños, re-
unió a más de 
2,000 asisten-
tes,  quienes 
apoyaron  e l 
inicio de esta 
nueva etapa.
Durante su dis-

curso,  Fran -
gie enfatizó el 
compromiso 
de su gobierno 
de "pensar, tra-
bajar y gober-
nar a otro nivel", 
destacando la 
importancia de 
la participación 
ciudadana en el 
desarrollo del 
municipio. Con 
un enfoque en 
la innovación y 
el progreso, el 
alcalde se com-
prometió a lle-
var a Zapopan 
hacia un futuro 
prometedor.

MUNICIPIOS

Juan José Frangie asume la alcaldía de 
Zapopan para el periodo 2024-2027

MÉXICO HOY



Si buscas una 
e x p e r i e n c ia 
culinaria ex-
cepcional en el 
mundo de los 
mariscos, te re-
comendamos 
"Tuna Azul". 
Este restauran-
te ofrece una 
variedad de pla-
tos de mariscos 
frescos y deli-
ciosos que van 
desde $70.00 
hasta $200.00, 
lo que asegura 
opciones para 
todos los pre-
supuestos. Su 
menú incluye 
comida mexi-
cana y latina 
con un enfoque 
en preparacio-
nes saludables.

Es ideal tanto 
para los aman-
tes de los ma-
riscos como 
para quienes 
siguen dietas 
especiales, ya 
que ofrece op-
ciones aptas 
para vegetaria-
nos y sin gluten. 
Entre sus espe-
cialidades, des-
tacan los cevi-
ches frescos, 
las tostadas de 
camarón y los 
tacos de pes-
cado,  todos 
elaborados con 

ingredientes 
frescos y loca-
les. Además, el 
ambiente aco-
gedor y el ex-
celente servi-
cio completan 
una experien-
cia gastronó-
mica que no te 
puedes perder. 
¡Ven a disfrutar 
de lo mejor del 
mar en un lugar 
que también 
cuida de tu sa-
lud y bienestar!

Domicilio: Fran-
cisca Rodriguez 
155, Altos Calle 
del Muelle de 
Puerto Vallarta, 
Puerto Vallarta 
48380 México

Tuna Azul

¿DÓNDE COMER?



E l  a u m e n to 
alarmante de 
la demencia, 
según la OMS, 
ha llevado a in-
vestigaciones 

centradas en 
su prevención y 
tratamiento. Un 
estudio recien-
te publicado en 
Annals of Neu-

rology sugiere 
que eventos es-
tresantes en la 
vida pueden au-
mentar el riesgo 
de demencia, 

especialmen-
te si ocurren 
en la niñez o la 
mediana edad. 
La investiga-
ción, realizada 
en 1,290 per-
sonas con alto 
riesgo de Al-
zheimer, reveló 
asociaciones 
entre eventos 
estresantes y 
biomarcado-
res de la enfer-
medad, como 
amiloide y tau 

anormales. Sin 
embargo, no 
hubo vínculos 
directos con la 
disminución de 
la materia gris. 
Ade más ,  se 
observaron di-
ferencias de 
género en las 
respuestas al 
estrés, con una 
reducción de 
materia gris en 
mujeres y bio-
marcadores de 
tau en hombres. 

SALUD

Tensiones en la vida pueden aumentar 
riesgo de demencia, revela estudio

Los expertos sugieren que estas discrepancias pueden reflejar diferen-Los expertos sugieren que estas discrepancias pueden reflejar diferen-
cias biológicas y psicológicas en la forma en que hombres y mujeres ma-cias biológicas y psicológicas en la forma en que hombres y mujeres ma-

nejan el estrés.nejan el estrés.



La Comisión de 
Competitividad, 
Desarrollo Eco-
nómico, Innova-
ción y Trabajo, 
presidida por la 
diputada Laura 
Gabriela Cárde-
nas Rodríguez, 
acordó reformar 
diversas leyes 
en beneficio de 
la ciudadanía 
jalisciense en 
materia laboral. 
Durante una se-
sión telemática, 
los integrantes 
de la comisión 
aprobaron dictá-
menes destina-
dos a impulsar la 
inclusión de per-

sonas dedicadas 
al cuidado y a 
micro empren-
dimientos en 
línea dentro de 
la economía for-
mal del estado.

Las reformas 
abarcan la Ley de 
Compras Guber-
namentales, la 
Ley para los Ser-
vidores Públicos 
del Estado de Ja-
lisco y sus Muni-
cipios, y la Ley 
de Turismo, faci-
litando licencias 
para servidores 
públicos que rea-
licen activida-
des de cuidado. 

Comisión de Competitividad de Jalisco 
Promueve Reformas Laborales

DIPUTADOS



DIPUTADOS

De acuerdo con 
lo estipulado 
por ley, los dipu-
tados electos 
de la próxima 
LXIV Legisla-
tura de Jalisco 
acudieron a la 
convocatoria 
de la Legislatu-
ra saliente pa-
ra garantizar la 
continuidad de 
los trabajos en 
el Congreso del 
Estado. La co-
misión especial 
de “Entrega-Re-
cepción” será 
presidida por la 
diputada Mara 

Nadiezhda Ro-
bles Villaseñor, 
quien estará 
acompañada 
por el legislador 
Abel Hernán-
dez Márquez, el 
Secretario Ge-
neral del Con-
greso,  Mtro. 
José Tomás Fi-
gueroa Padilla, 
y el Contralor 
del Legislativo 
actual, Mtro. 
Arturo Antonio 
Ríos Bojórquez.

En representa-
ción de la LXIV 
Legis la tura , 

par t ic iparán 
diputados de 
diferentes gru-
pos parlamen-
tarios: la ree-
lecta Claudia 
Murguía Torres 
(PAN), la elec-
ta Marta Estela 
Arizmendi Fom-

bona (Morena), 
la electa María 
del Refugio Ca-
marena Jáu-
regui (PRI), el 
reelecto Edgar 
Enrique Veláz-
quez González 
(Hagamos), así 
como Leonardo 

Almaguer Cas-
tañeda (PT), 
José Guadalu-
pe Buenrostro 
Martínez (Par-
tido Verde), y 
Tonántzin Elu-
say Cárdenas 
Méndez (Par-
tido Futuro).

La comisión se encargará de desahogar tres mesas temáticas: Recursos La comisión se encargará de desahogar tres mesas temáticas: Recursos 
Humanos, resguardo patrimonial del Congreso, y documentación del patri-Humanos, resguardo patrimonial del Congreso, y documentación del patri-

monio público.monio público.

Se Constituye Comisión Especial de “Entrega-
Recepción” en el Congreso de Jalisco





GABINETE

El presidente 
municipal de 
Puerto Vallar-
ta, Luis Ernes-
to Munguía, de-
signó a Misael 
López  Muro 
como el nuevo 
director de Pro-
tección Civil del 
municipio. La 
ceremonia de 
toma de pro-
testa se llevó a 
cabo en las ins-
talaciones de la 
dependencia la 
madrugada de 
este martes.

Misael López 

Muro, quien se 
d e s e m p e ñ ó 
anteriormente 
como Comisa-
rio de Seguri-
dad Ciudadana 
desde marzo 
de 2018 hasta 
enero de 2021, 
ahora tendrá 
la responsabi-
lidad de dirigir 
y fortalecer el 
cuerpo de Pro-
tección Civil y 
Bomberos de 
Puerto Vallar-
ta. Durante el 
nombramiento, 
Munguía subra-
yó la importan-

cia de mejorar 
los recursos 
y  e l  equipa -
miento de la 
corporación.

“Hoy seguire-
mos una ruta 

hacia la exce-
lencia y el for-
talecimiento 
de la corpora-
ción. Tocare-
mos puer tas 
para conseguir 
trajes, vehícu-

los y camiones 
de bomberos, 
entre otros re-
cursos nece-
sarios”, expre-
só el alcalde. 

Gracias a los benefactores del sector público y privado, se han ce-Gracias a los benefactores del sector público y privado, se han ce-
lebrado con amor y alegría los cumpleaños de los pequeños en el lebrado con amor y alegría los cumpleaños de los pequeños en el 

albergue "Vida Nueva".albergue "Vida Nueva".

Nombran a Misael López Muro como 
Nuevo Director de Protección Civil en 

Puerto Vallarta



El presidente 
municipal de 
Puerto Vallar-
ta, Luis Ernes-
to Munguía, de-
signó a Eduardo 
Horacio Llanas 
Cuevas como 
el nuevo comi-
sario de Seguri-
dad Ciudadana. 
Junto a él, tam-
bién se oficiali-
zaron los nom-
b r a m i e n t o s 

de José Omar 
Quintero Bece-
rra como subdi-
rector operati-
vo de la policía 
y Katia Vargas 
como subdirec-
tora de Vitali-
dad Municipal.

D u r a n t e  e l 
anuncio, Mun-
guía subrayó 
la importancia 
de fortalecer 

la seguridad 
en el destino 
turístico, espe-
cialmente ante 
el aumento de 
visitantes tras 
la recupera -
ción económi-
ca post-pande-
mia. “El boom 
de visitantes 
requiere un es-
fuerzo en se-
guridad. Debe-
mos cuidar a 

nuestros turis-
tas, orientarlos 
y hacerles sen-
tir que están 
en un destino 
seguro que les 
invita a regre-
sar”, expresó.

El alcalde tam-
bién destacó 
que la culmina-
ción de impor-
tantes obras, 
como la termi-

nal 2 del aero-
puerto y la nue-
va autopista, 
aumentará el 
flujo turístico, lo 
que demandará 
un refuerzo en 
las estrategias 
de seguridad y 
vigilancia pa-
ra mantener 
la reputación 
de Puerto Va-
llarta como un 
destino seguro.

Nombran a Nuevos Directores en 
Seguridad Ciudadana de Puerto Vallarta

GABINETE



TURISMO

A lo largo de 
2024, el sec-
tor  tur ístico 
ha contribuido 
con 8 de cada 
100 pesos al 
Producto Inter-
no Bruto (PIB) 
estatal de Ja-
lisco, según la 
Secretaría de 

Turismo Fede-
ral. De enero a 
agosto, el esta-
do recibió 22.1 
millones de vi-
sitantes, gene-
rando una de-
rrama econó-
mica de 50,277 
millones de pe-
sos. Esta cifra 

representa un 
incremento del 
14.2% respecto 
al mismo perio-
do de 2019, con 
casi 3 millones 
de turistas más.

L a  S e c re ta -
ría de Turismo 
estatal repor-

ta que hasta 
agosto llegaron 
8,047,000 pa-
sajeros vía aé-
rea a través de 
62,739 vuelos 
a Guadalajara 
y Puerto Vallar-
ta. Además, la 
Administración 
de l  S is tema 

Portuario Na-
cional de Puer-
to Vallarta (Asi-
pona) registró 
327,957 pasa-
jeros que arri-
baron en 104 
cruceros in -
ternacionales.

Con nuevas rutas aéreas, como el vuelo directo de Vancouver a Guadalajara Con nuevas rutas aéreas, como el vuelo directo de Vancouver a Guadalajara 
y el arribo de un chárter de Praga programado para el 22 de octubre, se espe-y el arribo de un chárter de Praga programado para el 22 de octubre, se espe-

ra un aumento significativo en el turismo internacional.ra un aumento significativo en el turismo internacional.

El Turismo Aporta 8% al PIB de Jalisco 
en 2024



DEPORTES

Nuevo capítulo de la rivalidad Alcaraz vs Nuevo capítulo de la rivalidad Alcaraz vs 
Sinner; jugarán la final en el Abierto de ChinaSinner; jugarán la final en el Abierto de China



DEPORTES

David Valdés 
le dio la pri-
mera medalla 
a México en el 
Campeonato 
Mundial Juve-
nil Chuncheon 
2 0 24 .  D e s -
pués de cuatro 
emocionantes 
y aguerridos 

combates, el 
taekwondoín 
mexicano se 
c o l g ó  e s t e 
metal en la ca-
tegoría de me-
nos de 63 kilos 
y es la segunda 
presea mun-
dialista en su 
cuenta perso-

nal tras el bron-
ce que logró 
en la catego-
ría de cadetes 
en Sofía 2022.

En su camino 
al podio, David 
pasó la prime-
ra ronda bye y 
en la siguiente 

venció al uzbe-
co Shohjaho 
Yunusov por 
2-1. Ya insta-
lado en los oc-
tavos de final, 
Valdés elimi-
nó al alemán 
Aslan Eymen 
C a v u s m a n 
por 2-0, mien-

tras que en los 
cuartos de fi-
nal derrotó al 
egipcio Omar 
Wissam Moha-
med por 2-0 y 
con esa victo-
ria el mexicano 
aseguró un lu-
gar en el podio.

Mexicano David Valdés conquista el Mexicano David Valdés conquista el 
bronce en el Campeonato Mundial bronce en el Campeonato Mundial 

Juvenil de taekwondoJuvenil de taekwondo





 En las semifi-
nales al mexi-
quense le tocó 
enfrentar al lo-
cal, al coreano 
Jaebin Jung, 
quien después 
de un combate 
intenso y con 
mucho ritmo 
de combate se 
quedó con el 
triunfo. Así, Val-

dés consiguió 
su  se gun do 
podio mundial 
luego de subir 
por primera vez 
en la categoría 
de  cadetes.

Por otra parte, 
Ana Sofía Gue-
vara, en la cate-
goría de menos 
de 59 kilos, con-

siguió un digno 
quinto lugar 
en esta justa 
mundialista. La 
taekwondoín 
nac ional  en 
primera ronda 
venció a la tai-
landesa Nutni-
cha Saimueang 
por 2-0, mien-
tras que en la 
siguiente eli-

minó por 2-1 a 
Maryam Sharif 
Mohammed Ju-
ma de Egipto.

En la segun-
da jornada del 
Campeonato 
Mundial Juve-
nil, los mexica-
nos que entra-
rán en acción 
son: Jorge Ar-

mando Rodrí-
guez Cordero 
(-45 kilos), Ma-
ría Fernanda 
Sierra Cantú 
(-46 kilos), Sa-
raí  Guadalu -
pe González 
López (+68 ki-
los) y Raúl Bár-
cenas Gardu-
ño (+78 kilos).

DEPORTES



México vive hoy 
un nuevo cam-
bio en la Pre-
sidencia de la 
República, con 
el que existirán 
movimientos 
en el gabinete 
legal y amplia-
do, en el que 
aparece la Co-
misión Nacio-
nal de Cultura 
Física y Depor-
te, que dejará 
de ser dirigida 
por Ana Gabrie-

la Guevara. El 
nuevo encar-
gado será Rom-
mel Pacheco.

En estos seis 
años en los 
que la exvelo-
cista encabe-
zó el proyec-
to deportivo, 
se entregaron 
“tres mil 500 
millones de pe-
sos en becas a 
entrenadores 
y deportistas 

de todos los ni-
veles”, aunque 
desde princi-
pios de 2023 
no los otorga 
a los atletas 
d e  d is c i p l i -
nas acuáticas.

Raúl González, 
primer director 
de la Conade, 
declaró  que 
“Ana, dentro 
de sus capaci-
dades y posi-
bilidades, hizo 

todo lo que es-
tuvo a su alcan-
ce... Su mayor 
esfuerzo. Inde-
pendientemen-
te de todas las 
cosas que se 
digan, a final de 
cuentas trató 
de hacer lo me-
jor que pudo”.

“ D e p o r t i v a -
mente, se rom-
pieron los regis-
tros históricos 
de medallas en 

distintos certá-
menes. En total, 
los mexicanos 
consiguieron 
679 preseas 
en eventos del 
ciclo olímpico 
y paralímpico, 
aunque en las 
justas veranie-
gas no se alcan-
zaron los “10 
metales” que 
pronosticó pa-
ra Tokio 2020 
y París 2024.

Ana Guevara se va de Conade, un ciclo 
de polémicas y resultados

DEPORTES



Saúl 'Canelo' 
Álvarez está 
por definir su 
futuro para la 
próxima pelea, 
parece que via-
jará a Japón, 
aunque antes 
se dio el tiem-
po para acom-
pañar a Clau-
dia Sheinbaum 
en la toma de 
protesta como 
nueva presiden-
ta de México.

El Canelo fue 
captado en la 

Cámara de Di-
putados junto a 
su esposa Fer-
nanda Gómez, 
como parte de 
los invitados 
por parte de la 
mandatar ia .

A su llegada el 
pugilista tapa-
tío manifestó 
su confianza 
en el gobierno 
encabezado 
por Claudia.
"Creo que es 
histórico para 
México llegue 

una mujer pre-
sidenta, para 
las mujeres tie-
ne que ser un 
orgullo y tengo 
mucha fe que 
va a hacer muy 
buenas cosas 
por  nues t ro 
país, creo que 
todos debemos 
tener esa fe pa-
ra que lo haga y 
es histórico pa-
ra México", co-
mentó el cam-
peón superme-
diano del CMB, 
OMB y AMB.

"Desearle lo 
mejor, le va a ir 
muy bien y ahí 
en lo que poda-
mos apoyar, y 
también esta-
mos disponi-
bles, le deseo lo 
mejor yo sé que 
va a ganar", ex-
presó Canelo.

Ahora Saúl Ál-
varez apareció 
en el recinto 
donde Andrés 
Manuel López 
Obrador cum-

plirá con el pro-
tocolo de en-
trega de man-
dato a Claudia 
S h e i n b a u m .

Además de Saúl 
'Canelo' Álva-
rez, otro de los 
invitados por 
parte de Clau-
dia Sheinbaum 
en su toma de 
protesta es el 
e m p r e s a r i o 
Emilio Azcárra-
ga, dueño del 
Club América.

Canelo Álvarez y Emilio Azcárraga 
presentes en la toma de protesta de 

Claudia Sheinbaum

DEPORTES



El defensa his-
pano-francés, 
Robin Le Nor-
mand, será ba-
ja los próximos 
partidos con el 
Atlético de Ma-
drid a causa de 
un traumatismo 
craneoencefá-
lico con hema-
toma subdural 
producido tras 
su fuerte gol-
pe con el cen-
t r o c a m p i s t a 

del  Real  Ma-
drid, Aurélien 
Tchouameni.

El central roji-
blanco y el juga-
dor madridista 
protagonizaron 
la última juga-
da del derbi del 
pasado domin-
go tras sufrir un 
durísimo cho-
que entre sus 
cabezas en el 
intento del fran-

cés de rematar 
y del zaguero de 
evitarlo, siendo 
L e  No r man d 
el que se llevó 
la peor parte.

"Robin Le Nor-
mand sufrió un 
fuerte golpe en 
la cabeza en los 
minutos finales 
del derbi madri-
leño, por el que 
se le han reali-
zado una serie 

de pruebas y 
una valoración 
por parte de es-
pecialistas que 
han determina-
do que sufre un 
t raumatismo 
craneoencefáli-
co (TCE) con he-
matoma subdu-
ral", indicó este 
martes el Atlé-
tico de Madrid.

Antes de este 
parte oficial, el 

club colchone-
ro informó que 
el defensa no 
viajaba a Lis-
boa para el due-
lo de la segun-
da jornada de la 
Champions Lea-
gue ante el Ben-
fica portugués 
por este golpe 
y a la espera de 
estas pruebas.

"En el proceso de vuelta a la competición de nuestro jugador se segui-"En el proceso de vuelta a la competición de nuestro jugador se segui-
rán las pautas contempladas en el protocolo establecido para este tipo de rán las pautas contempladas en el protocolo establecido para este tipo de 

traumatismos"traumatismos"

Le Normand sufrió un traumatismo 
craneoencefálico tras choque

DEPORTES



Con los regre-
sos del porte-
ro Guillermo 
Ochoa y el de-
lantero Raúl 
Jiménez como 
principales no-
vedades, Javier 
Aguirre dio a co-
nocer la lista de 
27 convocados 
a la Selección 
Mexicana pa-
ra los partidos 

amistosos con-
tra el Valencia 
(12 de octubre) 
y la selección 
d e  E s t a d o s 
Unidos (tres 
días después).

Otros de los 
nombres que 
destacan en la 
lista del Vasco 
son el del de-
lantero argenti-

no, naturaliza-
do mexicano, 
Germán Berte-
rame (Monte-
rrey), así como 
el regreso del 
americanista 
Henry Martín.

El veterano An-
drés Guardado, 
quien ya había 
anunciado su 
retiro del equi-

po nacional , 
fue convocado 
y recibirá un 
homenaje en el 
duelo frente al 
Valencia, uno 
de los cinco clu-
bes europeos 
en los que jugó.

Rodrigo Hues-
cas, canterano 
del Cruz Azul 
que ahora mili-

ta en el Copen-
hague, también 
ha sido tomado 
en cuenta, al 
igual que Obed 
Vargas, joven 
vo lante  con 
ascendencia 
mexicana que 
milita en el Sea-
ttle de la Major 
League Soccer.

Selección Mexicana anuncia nueva 
convocatoria con Ochoa, Jiménez y 

Berterame

DEPORTES



En un encuen-
tro que será 
recordado por 
mucho tiempo 
debido a las 
potentes ofen-
sivas que se 
enfrascaron en 
un duro inter-
cambio de gol-
pes, los Lions 
del head coach 
Dan Campbell 
finalmente pro-

baron el plato 
de la vengan-
za. La noche 
en el Ford Field 
se llenó de un 
aire de reden-
ción y euforia.

Dan Campbe-
ll tiene mucho 
de lo que es-
tar orgulloso, 
llevando a los 
Detroit Lions a 

un éxito que no 
habían disfru-
tado durante 
generaciones. 
Los Lions ga-
naron la NFC 
Norte la tem-
porada pasada, 
su primer título 
de división en 
tres décadas, y 
obtuvieron dos 
victorias en los 
playoffs en una 

postempora-
da por primera 
vez desde que 
ganaron el títu-
lo de la NFL en 
1957. Sin em-
bargo, habían 
sido humilla-
dos por los Sea-
hawks de Sea-
ttle, perdiendo 
contra ellos en 
cada una de 
las últimas tres 

temporadas.

Bajo las luces 
brillantes de 
M o n day  N i -
gh t  Footba -
ll, el creativo 
ataque de los 
Lions vulneró a 
los Seahawks 
y  les  ar ran -
có el invicto.

Leones son una sensación; termina 
otro invicto

DEPORTES





Mason Rudol-
ph lideró sie-
te jugadas de 
anotación des-
pués de que el 
titular Willl Le-
vis abandonó el 
juego con una 
lesión de hom-
bro y los Titans 
de Tennessee 
vencieron 31-
12 a los Dol-

phins de Miami.

Rudolph lanzó 
para 85 yardas 
y completó 9 
de 17 pases en 
relevo de Levis, 
quien intentó 
sólo cuatro pa-
ses anotes an-
tes de correr y 
lanzarse para 
un primer down 

en la segunda 
jugada de Ten-
nessee y que 
cayó con fuerza 
sobre su hom-
bro derecho.

Se quedó en 
la banda con 
su casco, pe-
ro no regresó 
a la cancha.

Nick Folk acer-
tó  go les  de 
campo de 53, 
52, 47, 51 y 29 
yardas por los 
Titans, que ga-
naron por pri-
mera vez en la 
temporada. El 
corredor Tyjae 
Spears recibió 
un balón direc-
to y corrió para 

un touchdown 
de 7 yardas. 
Tony Pollard 
sumó una ano-
tación de cua-
tro yardas pa-
ra acompañar 
sus 88 yardas 
en 22 acarreos.

Titanes de Tennessee logran primera 
victoria de la temporada

DEPORTES



A un mes de 
que se lleve a 
cabo el espera-
do Gran Premio 
de la Ciudad de 
México 2024 
de la Fórmula 
1, en redes so-
ciales se filtra-
ron imágenes 
de la supuesta 
gorra especial 
que usaría en 
el evento Ser-
gio Pérez, pilo-

to de Red Bull. 

A pesar de que 
la marca New 
Era, la cual crea 
las gorras de la 
escudería aus-
triaca, en varios 
cuentas se di-
ferentes redes 
sociales circu-
laron videos 
con el diseño 
del accesorio 
que aparente-

mente portaría 
el piloto mexi-
cano, mismo 
que generó mu-
cha polémica. 

Así sería la go-
rra de Checo 
Pérez para el GP 
de México 2024 
Según lo ob-
servado, el mo-
delo sería muy 
similar al que 
Checo usó du-

rante el pasado 
GP de Mónaco, 
aunque lo que 
llama mucho la 
atención son 
los  detal les 
en color ver-
de, mismo que 
dieron mucho 
de qué hablar. 
Cabe destacar 
que hay otro 
modelo igual, 
pero con de-
talles en rojo. 

"Siento que lo 
de Red Bull, ya 
es personal con 
Chequito"; "es 
colaboración 
con el Conalep"; 
"no gastare mi 
quincena en 
eso"; "el verde 
limón no es ver-
de de México"

"Esa gorra representa la situación de Red Bull actualmente"; "aunque sea "Esa gorra representa la situación de Red Bull actualmente"; "aunque sea 
que le pongan el verde blanco y rojo"que le pongan el verde blanco y rojo"

Filtran gorra de Checo Pérez para el GP 
de México y desata polémica

DEPORTES



Charles Leclerc 
se ha deshecho 
en elogios ha-
cia Lewis Ha-
milton. Ambos 
compar t i rán 
equipo el año 
que viene en Fe-
rrari y, antes de 
eso, el mone-
gasco ha queri-
do dejar clara la 
buena relación 

que les une. Y 
no sólo eso, si-
no que también 
ha sido sincero: 
"No conozco 
ninguna debili-
dad de Lewis". 

El piloto de Fe-
rrari ha dejado 
clara su admi-
ración por su 
futuro compa-

ñero de equipo. 

"Tengo mucha 
curiosidad por 
ver qué ha he-
cho bien du-
rante toda su 
carrera para ha-
ber tenido todo 
el éxito que ha 
tenido. Tiene 
muy pocas de-
bilidades, bue-

no en realidad, 
no conozco nin-
guna debilidad 
de Lewis. Es 
un piloto súper 
fuerte, siempre 
está ahí, súper 
rápido, súper 
consistente", 
ha admitido en 
una entrevista. 

"Será muy in-

teresante para 
mí aprender de 
Lewis, así co-
mo demostrar 
de lo que soy 
capaz en el mis-
mo coche que 
él. Estas dos 
cosas me mo-
tivan mucho", 
ha reflejado. 

Leclerc alaba a Hamilton: "No conozco 
ninguna debilidad de Lewis"

DEPORTES



Daniel Ricciar-
do admitió el 
domingo que el 
Gran Premio de 
Singapur pue-
de haber sido 
su última par-
ticipación en la 
Fórmula 1 tras 
terminar a lo 
grande con una 
vuelta rápida y 
ser votado por 
los telespecta-
dores de todo 
el mundo como 

"piloto del día".

El australiano, 
llamado Honey 
Badger terminó 
en el puesto 18 
con su RB en el 
circuito de Ma-
rina Bay, pero 
antes consi -
guió arrebatar 
la vuelta rápi-
da al ganador 
de la carrera 
Lando Norris.

Esto puede ser 
crucial para la 
pelea por el títu-
lo de su ex com-
pañero de equi-
po Max Versta-
ppen, ya que 
Norris contaba 
con conseguir 
el punto extra.

La ventaja de 
Ve r s t a p p e n 
se redujo a 52 
puntos tras ter-
minar segundo 

en Singapur y 
Norris ser pri-
mero, y se mos-
tró agradecido 
a Ricciardo y al 
equipo satéli-
te de Red Bull 
(Racing Bulls) 
por hacer que 
no fuese me-
nos todavía.

"Gracias, Da-
niel", comentó 
Verstappen en 
la radio de equi-

po tras cruzar la 
línea de meta.

El australiano 
es muy querido 
en el paddock, 
donde siempre 
tiene una son-
risa y goza de 
un gran senti-
do del humor.

Daniel Ricciardo podría terminar su 
carrera en la F1 tras el GP de Singapur: 

"Estoy orgulloso"

DEPORTES



Los White Sox 
se fueron ano-
che a sus ca-
sas con la ale-
gría de haber 
evitado por se-
gunda noche 
consecut iva 
convertirse en 
el equipo con 
más derrotas 
en la historia 
de las Grandes 
Ligas... Un es-
tigma que pa-
rece que los al-

canzará antes 
de que termine 
la fase regular.

Miguel Vargas 
anotó en la par-
te baja de la dé-
cima entrada la 
carrera con la 
que la alicaída 
novena de Chi-
cago dejó ten-
didos a los An-
gels tras impo-
nerse 4-3 ante 
18,423 alegres 

af ic io nados 
en el Guaran-
teed Rate Field.

Los White Sox 
ahora tienen 
una marca de 
38-120, la mis-
ma cantidad 
de  descala -
bros que totali-
zaron los Mets 
de 1962 y que 
es desde ese 
año el máximo 
que ha sufrido 

un equipo de la 
Major League 
Baseball (MLB).

El panorama lu-
ce cuesta arri-
ba Chicago, que 
debe ganar los 
últimos cuatro 
partidos de la 
fase regular pa-
ra no quedarse 
en solitario con 
tan deshonrosa 
marca. Hoy vol-
verán a enfren-

tarse en casa 
ante los An-
gelinos, a los 
que han venci-
do en sus más 
recientes dos 
partidos, pe-
ro luego debe-
rán ir a Detroit 
para cerrar su 
calendario con 
tres partidos 
ante los Tigers.

White Sox evitan la deshonra… por el 
momento

El panorama luce cuesta arriba Chicago, que debe ganar los últimos El panorama luce cuesta arriba Chicago, que debe ganar los últimos 
cuatro partidos de la fase regular para no quedarse en solitario con cuatro partidos de la fase regular para no quedarse en solitario con 

tan deshonrosa marca. tan deshonrosa marca. 

DEPORTES



Marco Verde 
ahora va a pe-
lear por el me-
jor reconoci-
miento que se 
le da al mexica-
no en nuestro 
territorio y es el 
Premio Nacio-
nal de Depor-
tes. El pugilista 
fue registrado 
por la Federa-
ción Mexicana 
de Boxeo para 
contender por 

ese máximo 
galardón en 
la  categoría 
de deporte no 
profesional .

“Voy por ese 
premio, tam-
bién el premio 
munic ipa l  y 
premio estatal, 
todo vamos a 
buscar, pero si 
no se pueden 
ganar los tres 
no pasa nada, 

al final si hay 
a lguien  me -
jor que yo, que 
bueno. Me sien-
to como fuerte 
candidato, pero 
lo digo, si hay 
alguien mejor 
que yo no pasa 
nada, felicitar-
lo, porque al fi-
nal él también 
se esforzó”, 
declaró Verde.

También la fe-

deración que 
preside Ricardo 
Contreras, re-
gistró al entre-
nador de Mar-
co, Radamés 
Hernández. La 
Asociación ya 
entregó la do-
cumentación 
correspondien-
te y antes del 
cierre de regis-
tros que será el 
15 de octubre.

D u r a n t e  e l 
transcurso de 
un año, Marco 
obtuvo la me-
dalla de oro en 
los Juegos Pa-
namericanos 
de Santiago de 
Chile 2023 y la 
plata en los Jue-
gos Olímpicos 
de París 2024. 

Marco Verde es registrado para 
contender por el Premio Nacional del 

Deporte 2024

DEPORTES





Natalia Esca-
lera ya ha co-
menzado con 
sus entrena-
mientos de ca-
ra a un nuevo 
objetivo: Los 
Ángeles 2028. 
La gimnasta 
mexicana no 
tuvo un debut 
olímpico de en-
sueño en París 
2024 luego de 
debió competir 
lesionada en la 
justa y solo en 

el aparato de 
barras asimétri-
cas, con la fina-
lidad de lograr 
mínimo el obje-
tivo de conver-
tirse en depor-
tista olímpica

“No me que-
ría quedar sin 
competir e hice 
el calentamien-
to, sabía que 
llevaba un ries-
go y que me iba 
a doler al caer, 

me llené de va-
lor porque me 
dolía muchí -
simo, respiré 
y logré hacer 
mi rutina; fue 
una decisión 
propia y fue la 
correcta por-
que puedo de-
cir que soy una 
gimnasta olím-
pica”, comen-
tó Escalera.
El entrenador 
de la gimnasta, 
Pavel Ocegue-

ra, señaló que 
ya la gimnas-
ta se sometió 
a su última re-
sonancia mag-
nética tras la 
ruptura de liga-
mento plantar 
que sufrió días 
previos a su de-
but olímpico.

“Natalia ya se 
encuentra mu-
cho mejor, ini-
ció su etapa 
de preparación 

física con un 
entrenamien-
to paulatino en 
aparatos, co-
mo las barras 
asimétr icas, 
en espera de 
que tengamos 
autorización de 
los especialis-
tas para reto-
mar los demás 
aparatos”, dijo 
el entrenador.

Natalia Escalera ya se enfoca en Los Ángeles 
2028 tras lo sufrido en París

DEPORTES



La era de Ana 
Guevara en la 
Comisión Na-
cional de Cul-
tura Física y 
Deporte (Cona-
de) llegó a su 
fin en y a partir 
de este 1 de oc-
tubre comienza 
otra nueva, la 
de Rommel Pa-
checo, a quien 
el profesor Nel-

son Vargas, di-
rector de ese 
organismo del 
2000 al 2006, 
ve una gran po-
sibilidad que el 
deporte nacio-
nal crezca bajo 
su dirección.

“Es una gran 
opor tunidad 
y seguramen-
te la gente del 

deporte está 
consciente que 
hay muchas po-
sibilidades de 
hacer un tra-
bajo increíble 
en todo el se-
xenio. Rommel 
Pacheco tiene 
una gran opor-
tunidad porque 
todo el Congre-
so es de More-
na, además los 

gobernadores 
y los institu-
tos del depor-
te, por lo que 
tiene una gran 
oportunidad de 
ser el mejor di-
rigente de Mé-
xico”, declaró 
Nelson Vargas.

El profesor indi-
có que Rommel 
tiene un cami-

no viable para 
cambiar la Ley 
de Cultura Fí-
sica y Deporte, 
ya que no ha te-
nido una modi-
ficación signi-
ficativa en los 
últimos años.

Nelson Vargas destaca la llegada de Nelson Vargas destaca la llegada de 
Rommel Pacheco a Conade: "Puede ser Rommel Pacheco a Conade: "Puede ser 

el mejor dirigente de México"el mejor dirigente de México"
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Carlos Alcaraz 
jugará la final 
contra Jannik 
Sinner, mien-
tras que Paula 
Badosa arrolló 
a una Top 10, la 
estaduniden-
se Jessica Pe-
gula, y ya está 
en cuartos del 
torneo chino.

Alcaraz (N.3) 

superó al ruso 
Daniil Medve-
dev (N.5) en dos 
sets (7-5 y 6-3) 
para alcanzar, 
a sus 21 años, 
su primera final 
en este torneo 
que su legen-
dario compa-
triota Rafael 
Nadal ganó en 
dos ocasiones 
(2005 y 2017) y 

jugó por el títu-
lo en otras dos 
(2013 y 2015).

En un partido 
bastante pare-
jo, de aciertos y 
errores por par-
te de los dos ju-
gadores, Alca-
raz mostró más 
consistencia 
para apuntar-
se el primer set 

con un 'break' 
y, superado es-
te escollo, la 
segunda man-
ga fue mucho 
más favorable 
al español, gra-
cias sobre to-
do a su resto.

"Me alegra no 
haber perdido la 
concentración 
durante dema-

siado tiempo", 
admitió tras el 
partido un Al-
caraz que vio 
como Medve-
dev le devolvió 
el 'break' in-
mediatamen-
te después de 
romper el ser-
vicio del rival 
dos veces en 
el primer set.

Nuevo capítulo de la rivalidad Alcaraz 
vs Sinner; jugarán la final en el 

Abierto de China

DEPORTES



INTERNACIONAL

El presidente 
de Estados Uni-
dos, Joe Biden, 
ordenó a las 
Fuerzas Arma-
das estadou-
nidenses que 
derr iben los 
misiles que Irán 
está lanzando 
sobre Israel.

En un breve co-
municado, la 
Casa Blanca in-
dicó que Biden 
y la vicepresi-

denta de EU, 
Kamala Harris, 
están reunidos 
con el equipo 
de seguridad 
nacional en la 
conocida como 
'situation room' 
(sala de cri -
sis) de la Casa 
Blanca, donde 
están recibien-
do información 
sobre los ata-
ques de Irán.

Según explicó 

la Casa Blanca, 
Biden ha dado 
instrucciones a 
las Fuerzas Ar-
madas de EU pa-
ra que ayuden 
en la "defensa" 
de Israel frente 
a los ataques 
iraníes y derri-
ben los misiles 
que están im-
pactando en te-
rritorio israelí.

El presidente 
tenía prevista 

una l lamada 
con rabinos a 
las 13:15 (17:15 
GMT) para con-
memorar la fes-
tividad judía de 
Rosh Hashaná, 
pero un funcio-
nario de la Casa 
Blanca explicó 
a EFE que fue 
pospuesta de-
bido a los ata-
ques iraníes y 
se celebrará 
en otra fecha.

Biden y Harris 
también estu-
vieron reunidos 
con su equipo 
de seguridad 
nacional tras 
recibir informa-
ción de que Irán 
podría lanzar un 
ataque "inmi-
nente" con mi-
siles balísticos 
contra Israel.

Biden ordena a Fuerzas Armadas de EU 
derribar los misiles iraníes sobre Israel



La inmigración 
ha cobrado un 
nuevo nivel de 
protagonismo 
en las eleccio-
nes de Estados 
Unidos 2024, 
marco en el que 
el multimillona-
rio tecnológico 
Elon Musk du-
rante una entre-
vista manifes-
tó: “Queremos 
una frontera 
segura, no te-

n e m o s  u n a 
frontera segu-
ra y queremos 
ciudades segu-
ras y limpias”. 

En esta línea, 
Donald Trump 
durante su úl-
timo mitin de 
campaña en 
Erie, Pensilva-
nia se refirió a 
la problemáti-
ca en la fronte-
ra y sentenció 

que “cientos 
de personas 
han sido ase-
sinadas debi-
do a su acción, 
e l la  deber ía 
ser destituida 
y procesada”. 

E l  empresa -
rio ha hecho 
expl íc i to  su 
respaldo al ex 
mandatario y 
acusó al pre-
sidente Biden 

y a la vicepre-
sidenta Harris 
de enviar solici-
tantes de asilo 
“directamente 
a estados cla-
ve como Pen-
silvania, Ohio, 
Wisconsin y 
Arizona” para 
que se convier-
tan en ciudada-
nos de EE.UU.

Musk planteó 
una teoría se-

gún la que el 
Partido Demó-
crata está ace-
lerando el pro-
ceso para que 
los residentes 
que ingresaron 
de forma irre-
gular al territo-
rio norteameri-
cano, y asegu-
ró que “buscan 
que obtengan el 
estatus de vo-
tantes legales”.

Elon Musk: “Queremos una frontera 
segura, queremos ciudades seguras y 

limpias”

INTERNACIONAL
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INTERNACIONAL

El sector em-
presarial expre-
só su respaldo 
a Claudia Shein-
baum Pardo 
tras su toma de 
protesta como 
presidenta de 
México, reco-
nociendo su 
llegada como 
la primera mu-
jer en ocupar el 
cargo en la his-
toria del país.

Francisco Cer-
vantes, presi-
dente del Con-
sejo Coordina-
dor Empresarial 
(CCE), felicitó a 
Claudia Shein-
baum y reafir-
mó el compro-
miso del sector 
privado para 
trabajar de la 
mano con el 
gobierno fede-

ral por el desa-
rrollo del país.

"El sector em-
presarial rei-
tera su com-
promiso con 
la estabilidad y 
la unidad para 
trabajar juntos 
por el desarro-
llo de México", 
expresó en un 
comunicado.

La Confedera-
ción de Cáma-
ras Nacionales 
de Comercio, 
Servicios y Tu-
rismo (Conca-
naco Servytur) 
también mostró 
su disposición 
para colaborar 
en la creación 
de pol í t icas 
públicas que 
impulsen el de-
sarrollo econó-

mico y el bien-
estar social.

"El crecimiento 
debe ser inclu-
sivo y equitati-
vo para todos 
los mexicanos, 
y trabajaremos 
junto al nue-
vo  gobierno 
para lograrlo"

IP celebra toma de protesta de Claudia 
Sheinbaum como presidenta



Belinda sigue 
dado la cara y 
respondiendo a 
quienes la criti-
caron después 
de que la caí-
da que sufrió 
en una de las 
pasarelas cele-
bradas durante 
la Semana de la 
Moda en París 
diera la vuel-
ta al mundo.

La intérprete de 
“Egoísta” no se 
quedó callada 
luego de que 
surgieran es-
peculaciones 
con respecto 
a que planeó 
esta situación 
para hacerse 
viral, y decidió 
mandar su po-
deroso mensa-
je de resiliencia 
y  sororidad.

“Yo creo que na-
die quiere caer-
se en una pasa-
rela de L’Oreal, 
ni en ninguna 
otra; al final, no 
hay manera de 
que uno quiera 
caerse en un 
desfile. Eso es 
para todas las 
personas que 
piensan que lo 
hice a propó-
sito, pues no, 

evidentemente 
fue un acciden-
te que a cual-
quiera le pa-
sa, y una gran 
lección para 
mí”, declaró la 
también actriz.

“Soy una per-
sona a la que le 
gusta controlar 
todo, en cuan-
to a mi trabajo, 
que todo salga 

perfecto, y pues 
me doy cuenta 
de que soy un 
ser humano y 
que a veces uno 
se cae, y lo más 
importante, li-
teralmente es, 
aunque parez-
ca de película 
o de historia de 
fantasía, volver-
se a levantar. 

Belinda responde a quienes aseguran 
que planeó su caída en Paris Fashion 

Week

ESPECTÁCULO



ESPECTÁCULO

Kevin Hart ne-
gó sus víncu-
los con Sean 
'Diddy' Combs 
. El cómico, de 
45 años, se vio 
envuelto en el 
escándalo de 
agresión se -
xual del rapero 
después de que 
salieran a la luz 
unas imágenes 
en las que apa-
recía en una de 
las famosas 
fiestas de Di-
ddy, en las que 
se le veía cerca 
de una bañera 

hablando a la 
cámara mien-
tras sujetaba 
un micrófono, 
antes de que 
una vela pren-
diera fuego ac-
cidentalmente 
al pelo de una 
mujer con poca 
ropa que esta-
ba detrás de él.

Cuando la pren-
sa le preguntó 
sobre las fiestas 
que organiza-
ba con Combs 
mientras  se 
dirigía a cenar 

con su espo-
sa, Eniko Hart, 
de 40 años, al 
r e s t a u r a n t e 
LAVO de West 
H o l l y w o o d , 
Kevin respon-
dió: "¿Cuando 
fui  anf i tr ión 
de Diddy? Le 
estás hacien-
do la pregun-
ta equivocada 
a la persona 
equivocada".

Ta m b ié n  s e 
le cuestionó 
si  creía que 
Combs estaría 

seguro en la cár-
cel -donde está 
a la espera de 
juicio por car-
gos de tráfico 
sexual y chan-
taje- el cómico 
añadió: "Per-
sona equivo-
cada, pregunta 
equivocada".

A continuación 
se  le  g rabó 
marchándose 
con su mujer 
y su guardaes-
paldas. En un 
escrito de acu-
sación de 14 

páginas contra 
Combs, de 54 
años, actual-
mente encarce-
lado en Nueva 
York, los fisca-
les afirman que 
"abusó, amena-
zó y coaccionó 
a mujeres y a 
otras personas 
de su entorno 
para satisfacer 
sus deseos se-
xuales, prote-
ger su reputa-
ción y ocultar su 
conducta" du-
rante décadas.

“Con el tiempo es cuando te vas dando cuenta de tus logros, pero “Con el tiempo es cuando te vas dando cuenta de tus logros, pero 
ahora ya hemos ayudado a más de 17 mil personas de manera di-ahora ya hemos ayudado a más de 17 mil personas de manera di-

recta. "recta. "

Kevin Hart niega sus vínculos con Sean 
'Diddy' Combs



En redes socia-
les es común 
que surjan di-
versas tenden-
cias que pon-
gan de moda 
la conmemora-
ción o el dar re-
galos en fechas 
significativas. 
Por lo que de 
p lataformas 
como TikTok 
han surgido di-
versos trends 
que populari-
zan el mostrar 
afecto con di-

versos regalos.

Una de las ten-
dencias que 
ha populariza-
do TikTok es el 
regalar flores 
amarillas ca-
da 21 de sep-
tiembre, como 
parte del incio 
de la primavera 
en Argentina, 
pues de dicho 
país surgió la 
serie Floricien-
ta, donde se 
popularizó la 

canción Flo -
res amarillas 
que dio  or i -
gen al trend.

Al igual que la 
explicación de 
las flores ama-
rillas, aquí te 
contamos por 
qué se popula-
rizó el regalar 
carr i tos Hot 
Wheels el 30 
de septiembre.

El regalar carri-
tos Hot Wheels 

el 30 de sep-
tiembre fue una 
tendencia que 
se popularizó 
hace un año, 
por iniciativa 
del tiktoker Ale-
jandro Rodrí-
guez. De acuer-
do con su expli-
cación, busca-
ba realizar un 
trend similar 
al de las flores 
amarillas, pero 
ahora dedicado 
a los hombres.

La razón por 
elegir a los ca-
rritos Hot Whe-
els y no otro ar-
tículo se debe a 
que Alejandro, 
al  igual  que 
otros niños, no 
recibían este 
popular juguete 
y no quería que 
nadie se queda-
ra sin el suyo.

Regalar carritos Hot Wheels el 30 de Regalar carritos Hot Wheels el 30 de 
septiembre: esto significa la tendencia de septiembre: esto significa la tendencia de 

TikTokTikTok

TRENDING



AUTOS

Bentley ha vuel-
to a redefinir los 
límites del lujo 
y el rendimien-
to con el lanza-
miento del nue-
vo Continental 
GTC S peed. 
Este descapo-
table híbrido 
e n c h u fa b l e , 
con una poten-
cia combinada 
de 782 caba-
llos de fuerza, 
promete una 

experiencia de 
c o n d u c c i ó n 
inigualable en 
las carreteras 
más sinuosas 
d e l  m u n d o.
El corazón del 
C o n t i n e n t a l 
GTC Speed la-
te gracias a un 
potente motor 
V8 de 4.0 litros, 
c o m b i n a d o 
con un motor 
eléctrico que 
le otorga una 

autonomía en 
modo eléctrico 
de hasta 81 ki-
lómetros. Esta 
combinación 
explosiva per-
mite al vehícu-
lo acelerar de 
0 a 100 km/h 
en solo 3.4 se-
gundos y alcan-
zar una veloci-
dad máxima 
de 285 km/h, 
convirtiéndolo 
en uno de los 

descapotables 
más rápidos 
del mercado.
Más allá de su 
rendimiento, 
el Continental 
GTC Speed des-
taca por su di-
seño elegante y 
deportivo. Sus 
líneas fluidas, 
combinadas 
con detalles de 
lujo como cuero 
de alta calidad 
y acabados en 

madera, crean 
un ambiente in-
terior sofistica-
do y acogedor. 
Bentley ofrece 
una amplia ga-
ma de opciones 
de personali-
zación, permi-
tiendo a cada 
cliente crear un 
vehículo único 
y a su medida.

El Continental GTC Speed está equipado con la última tecnología en ma-El Continental GTC Speed está equipado con la última tecnología en ma-
teria de conectividad y seguridad.teria de conectividad y seguridad.

Más de 200 kilómetros de curvas 
con el nuevo Continental GTC Speed 

híbrido de 782 caballos



AUTOS

La nostalgia y 
la innovación 
se unen en un 
solo vehículo. 
Renault, fiel a 
su tradición de 
reinventar ico-
nos, ha desvela-
do las primeras 
imágenes ofi-
ciales del nuevo 
Renault 4, com-
p l e t a m e n t e 
eléctrico y listo 
para conquis-
tar las calles 

del siglo XXI.
El diseño del 
nuevo Renault 
4 E-Tech 100% 
eléctrico es una 
oda al mode-
lo original que 
cautivó a gene-
raciones. Sus 
líneas sencillas 
y funcionales, 
combinadas 
con detalles 
modernos y tec-
nología de van-
guardia, crean 

un  ve h ícu lo 
que es a la vez 
familiar y futu-
rista. La carac-
terística luneta 
trasera trape-
zoidal, el fron-
tal redondea-
do y los faros 
circulares son 
un guiño al pa-
sado, mientras 
que los acaba-
dos y materia-
les utilizados 
son propios de 

un automóvil 
del siglo XXI.
Bajo la carro-
cería del nue-
vo Renault 4 
s e  es c o n d e 
una mecánica 
completamen-
te eléctr ica , 
que promete 
una conduc-
ción suave, si-
lenciosa y libre 
de emisiones. 
Aunque aún no 
se han revela-

do todos los 
detalles técni-
cos, se espera 
que el Renault 4 
eléctrico ofrez-
ca una autono-
mía suficiente 
para el uso dia-
rio y una rápida 
carga gracias a 
la tecnología de 
carga rápida.

El interior del Renault 4 eléctrico ha sido diseñado pensando en la como-El interior del Renault 4 eléctrico ha sido diseñado pensando en la como-
didad y la funcionalidad. Los materiales utilizados son de alta calidad y didad y la funcionalidad. Los materiales utilizados son de alta calidad y 

los asientos ofrecen un excelente soportelos asientos ofrecen un excelente soporte

¡Todo a punto para el nuevo Renault 4 
eléctrico! Salen a la luz las primeras 

imágenes




